

Oberndorf

www.schwarzwaelder-bote.de/oberndorf-am-neckar

Mittwoch, 21. Dezember 2016

Sozialamt sieht aus wie das Lager des Weihnachtsmanns

Advent | Aktion »Kinderwunschsterne« der Bürgerstiftung macht 162 Mädchen und Jungen glücklich

Oberndorf (tdl). Die letzten von insgesamt 162 Weihnachtspäckchen des von der Bürgerstiftung und der Stadtverwaltung initiierten Projekts »Kinderwunschsterne« sind am Montagmorgen im Sozialamt im Rathaus eingetrudelt. Dort sieht es zwischenzeitlich aus, wie im Lageraum des Weihnachtsmanns. Ein Meer von Päckchen in allen Größen und Formen – eines liebevoller verpackt als das andere – warten darauf, Kinderwünsche zu erfüllen. Die zahlreichen Spender haben sich viel Mühe gegeben, um den Kindern eine Freude zu machen. Die Verantwortlichen der Bürgerstiftung und Mitarbeiter des Sozialamts haben die Pakete sortiert. Nun steht einer Auslieferung nichts mehr im Weg. Ambedleiter Peter Sickinger und Sarah Hug werden sich heute Nachmittag auf den Weg machen, um die Geschenke zu verteilen und für glänzende Kinderaugen unter dem Weihnachtsbaum sorgen.



Im Sozialamt stapeln sich die Geschenkpäckchen.

Foto: Wagner